

25.09.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

[pressesprecher@dessau-rosslau.de](mailto:pressesprecher@dessau-rosslau.de)

## Pressemitteilung

### Corona-Virus

#### Zwei neue Fälle – Schülertestergebnisse negativ

Zum Ausklang der Woche liegen aktuell zwei neue Fälle einer Corona-Infektion vor. Eine 83-jährige Seniorin wurde als Kontakt einer bereits positiv getesteten Person ermittelt, eine 40-jährige Frau musste im Städtischen Klinikum aufgrund einer chronischen Erkrankung stationär aufgenommen werden.

In der Statistik sind aktuell 105 Infizierte insgesamt aufgeführt, von ihnen sind 83 mittlerweile genesen, vier Patienten befinden sich zurzeit in stationärer Behandlung und drei waren bislang verstorben.

Von den Tests der Schülerinnen und Schüler der Gymnasien Walter Gropius (6. Klassenstufe) und Liborius sowie der Evangelischen Grundschule liegen insgesamt nur negative Ergebnisse vor. Die Quarantäne kann somit zum Wochenende aufgehoben werden, alle Schüler besuchen ab Montag wieder die Schule.

Die ersten Tests der 5. Klassenstufe sind ebenfalls alle negativ, weitere Testungen erfolgen am Montag.